

SECCIÓN TERRITORIAL DE VALLADOLID Y PALENCIA

NUMERO DE SOCIOS : 145

ACTIVIDADES REALIZADAS

"**Acércate a la Química**": Laboratorio realizado por alumnos de 3º y 4º de ESO. Los alumnos realizan experimentos a lo largo de una tarde (unas 3 h) dirigidos por socios de la RSEQ en la Facultad de Ciencias. La Facultad de Ciencias permite el uso de los laboratorios para esta actividad. Se han realizado 10 jornadas en la segunda quincena del mes de enero de 2015, atendándose a dos grupos por jornada (8-10 alumnos por grupo). Al finalizar la actividad se les entrega un diploma acreditativo.

La ST de Valladolid y Palencia ha participado en las actividades programadas para "**La Noche Europea de los Investigadores**" organizadas el día 21 de septiembre por el Museo de la Ciencia de Valladolid. La actividad ha consistido en una representación teatralizada titulada "La química a Escena" en la que se han realizado diversos experimentos relacionados con el pH, preparación de nylon y fenómenos de luminiscencia.

Varios miembros de la RSEQ han participado en las **conferencias divulgativas** del grado en Química para alumnos de Bachillerato realizadas en distintos colegios e institutos de ESO de Valladolid.

Durante 2015 se ha renovado el **convenio** firmado en años anteriores por la Sección Territorial de la RSEQ y la **Universidad de Valladolid** que posibilita el que los alumnos de la Facultad de Ciencias puedan realizar "Prácticas Externas" en la RSEQ, con el correspondiente reconocimiento de créditos académicos por parte de la Uva por la participación de alumnos de la Universidad en las actividades de divulgación científica organizadas por la RSEQ.

También se ha mantenido la actividad **QUIMIMIX** que consiste en la realización de demostraciones experimentales de "química cotidiana" de aproximadamente una hora de duración, dirigidas a niños de enseñanza primaria. La actividad se realiza por voluntarios de la RSEQ a lo largo del año en centros de la ciudad de Valladolid. Los alumnos de la UVA que han participado como voluntarios en esta actividad han sido tres (María Barcenilla, Estela de Domingo y Alberto Macario). Para el próximo año 2016, hay ya solicitudes aceptadas.

Divulgación de la RSEQ: El 23 de octubre de 2015 se realizó un acto de presentación de la RSEQ a los alumnos de la Facultad de Ciencias en el que se impartió una conferencia por parte del Prof. Miguel Ángel Sierra, editor general de Anales de Química.

El Jueves, 24 de septiembre de 2015, se inauguró en el **Museo de la Ciencia de Valladolid**, la **exposición "Érase una vez...la informática. Del ábaco a la smart city en viñetas y más"** en la que hay una sección con muestras de sustancias químicas utilizadas como materiales en el campo de la tecnología informática, realizada por miembros de la ST de la RSEQ.

También la Sección territorial ha colaborado con el Parque Científico de la Universidad de Valladolid realizando actividades dentro del programa de difusión correspondiente a la Semana de la Ciencia (Noviembre de 2015).

Fotografías:



"La Noche Europea de los Investigadores"



Actividad Quimimix